









mengetahui sesuatu yang belum diketahuinya, dan hanya dengan belajar maka ia akan dapat mengetahui, mengerti, dan memahami sesuatu dengan baik. Prestasi belajar dilambangkan sebagai ingin tahu. Hal ini didasarkan atas asumsi bahwa para ahli psikologi biasanya menyebutkan hal ini sebagai tendensi keingintahuan dan merupakan kebutuhan umum pada manusia, termasuk kebutuhan anak di dalam suatu program pendidikan.

Adapun faktor-faktor yang mempengaruhi prestasi belajar diantaranya adalah kecerdasan, minat, motivasi, konsentrasi, kesehatan jasmani, ambisi dan tekad, lingkungan, cara belajar, serta perlengkapan. Lingkungan sekolah yang aman dan tertib, optimisme dan harapan yang tinggi dari warga sekolah, kesehatan sekolah, dan kegiatan-kegiatan yang berpusat pada siswa merupakan iklim sekolah yang dapat menumbuhkan semangat belajar siswa.

Secara global, faktor-faktor yang mempengaruhi belajar siswa dapat kita bedakan menjadi tiga macam yakni; faktor internal(faktor dari dalam siswa) berupa keadaan/kondisi jasmani dan rohani siswa. Faktor kedua adalah faktor eksternal(faktor dari luar siswa) berupa kondisi lingkungan di sekitar siswa seperti cara mengajar guru, menciptakan kelas yang kondusif. Sedangkan yang ketiga adalah faktor pendekatan belajar(*approach to learning*), yakni jenis upaya belajar siswa yang meliputi strategi dan metode yang digunakan siswa untuk melakukan kegiatan mempelajari materi-materi pelajaran.



menyimpulkan bahwa disekolah tersebut diperlukan adanya evaluasi kinerja guru sebagai alat ukur untuk mengetahui tingkat prestasi belajar siswa.

Dengan adanya evaluasi kinerja guru, guru akan mampu menilai dan mengetahui tingkat belajar siswa, sehingga akan diketahui bagaimana gambaran prestasi siswa yang telah dicapai sesuai kriteria yang telah ditetapkan. Oleh karena itu, guru dituntut untuk melaksanakan profesinya ini secara benar dan bertanggung jawab. Keputusan yang dibuat oleh guru, juga hendaklah menggambarkan kemampuan siswa yang sesungguhnya.

Dari hasil observasi dan wawancara dengan wakil kepala sekolah, diperoleh bahwa cara evaluasi kinerja guru disekolah SMP Islam Hasanuddin Mojosari selama ini kurang digunakan secara teratur atau tidak dilakukan pada setiap semesternya. Sehingga peneliti membuat sebuah alat tes berupa kuisioner yang nantinya akan digunakan sebagai evaluasi kinerja guru. Sedangkan untuk mengetahui prestasi hasil belajar siswa adalah melalui ujian yang telah diberikan guru.

Berdasarkan uraian diatas, diasumsikan bahwa salah satu faktor yang dapat mempengaruhi prestasi belajar salah satunya adalah faktor eksternal yakni berupa cara mengajar guru. Cara pengajaran yang baik akan menghasilkan prestasi yang baik pula, dan hal tersebut nantinya dapat digunakan sebagai acuan evaluasi guru dalam mengajar. Oleh karena itu, peneliti ingin meneliti lebih jauh tentang











